

Puzieux

Trente-cinq jeunes sportifs du secteur mis à l'honneur

À l'initiative du maire Philippe Nicolas, une cérémonie a été organisée à la salle des fêtes afin de récompenser 35 jeunes pratiquant une, voire deux activités sportives. Les clubs de basket et de handball de Mirecourt mais aussi l'OMS de la cité des luthiers ont présenté leurs activités et projets.

Ce samedi 30 mars, le maire Philippe Nicolas, avait convié les enfants et parents locaux à venir dans la salle des fêtes en vue de remettre à chaque jeune scolarisé une carte-cadeau d'une grande enseigne sportive d'une valeur de 50 euros. C'était également l'opportunité d'être en harmonie avec la Région Grand Est annonçant la 8^e semaine olympique et paralympique, prévue du 2 au 6 avril prochain.

Pour l'heure, trois associations sportives mirecourtaines avaient été invitées. Chacune a présenté ses activités, expériences, projets et rayonnement. Le basket représenté par le président Florent Reinbold, accompagné d'un entraîneur et



Cette cérémonie, organisée à la salle des fêtes, était placée sous le signe du sport.

de deux joueurs de haut niveau, a annoncé que l'école de basket recevrait sa labellisation samedi 6 avril prochain.

Le handball représenté par deux entraîneurs dont le cadre technique Maxence Gorczyk, accompagné d'un natif de Puzieux actuellement en sport études à Épinal, informa qu'une section sports études de handball allait s'ouvrir à la rentrée de septembre au lycée de Mirecourt.

L'OMS de Mirecourt représenté par Mme Pierrot-Cracco, en profita pour interroger les jeunes sur la représentation des JO et de la mascotte 2024, ainsi que sur la signification des anneaux.

Ensuite, Philippe Nicolas invita l'assemblée à partager le verre de l'amitié. Une très belle initiative récompensant 35 jeunes issus du cru, pratiquant personnellement une, voire deux activités sportives.